
8 сентября 2017 г. — № 1564(22) — 

http://gazeta.vstu.ru

Заметки с заседания

Подводя итоги и ставя задачи

В преддверии нового учебного года в региональном опорном техническом

университете состоялось расширенное заседание ученого совета.

Открывая заседание, ректор вуза, академик РАН Владимир Ильич Лысак, прежде всего,

поздравил коллег с Днем знаний. И уже после приступил к самой приятной миссии –

награждению сотрудников опорного вуза. Он вручил почетные грамоты и благодарственные

письма различных уровней, а также дипломы доктора и кандидатов наук, аттестат доцента

(список будет опубликован отдельно).

Главным в повестке дня нынешнего заседания был вопрос об итогах деятельности

коллектива университета в 20162017 учебном году и задачах на новый 20172018 учебный

год. Докладчиком по нему выступил Владимир Ильич Лысак. «В минувшем году вуз

продолжал активно развиваться. Нам есть, чем гордиться, и нам есть, над чем работать», –

начал ректор.

Первая часть его доклада была посвящена значимым достижениям опорного вуза, а их

немало: в 7-й раз подряд ВолгГТУ стал лучшей организацией Волгоградской области,

одержаны победы в конкурсах различных программ («1000 лабораторий, развития опорного

университета, развития деятельности студенческих объединений и др.), пять лет подряд

ученые политеха становятся лауреатами государственных наград и премий и др. Как

следствие, технический университет занимает достойные позиции в авторитетных

рейтингах: к примеру, в Национальном рейтинге университетов политех находится на 39

строчке. Наш вуз активно развивает интернациональные связи. Так, подписаны рамочные

соглашения о сотрудничестве с ТПП провинции Мазандаран и двумя университетами (Иран).

Результатом визита делегации ВолгГТУ во главе с ректором вуза во Вьетнам стало

подписание рамочного соглашения о развитии партнерских программ профессиональной

подготовки в строительстве, архитектуре и машиностроении. Владимир Ильич также

рассказал о внедренных научных разработках, введенном в эксплуатацию оборудовании,

публикационной активности сотрудников по данным РИНЦ, Scopus и Web of Science, объеме

НИР.

Определенные трудности в будущем ожидают наш вуз в плане набора студентов, об этом

говорил Владимир Ильич, подводя предварительные итоги нынешней приемной кампании.

Это, прежде всего, связано с демографической ситуацией в регионе – значительного

изменения количества выпускников в ближайшие несколько лет не предвидится, а значит

надо активно работать с имеющимся контингентом школьников. Ведь региональный опорный

вуз может и должен быть привлекательным для абитуриентов. Если посмотреть данные

мониторинга трудоустройства выпускников, то процент трудоустройства и средняя
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заработная плата выше именно у выпускников технического университета.

Среди основных задач на новый учебный год В.И. Лысак выделил выполнение целевых

показателей опорного университета, реализацию стратегических проектов «ЮниорАктив»

(научно-техническое творчество детей и подростков региона), «ПроАктив» (региональный

центр проектных инженерных компетенций «ПИК» для инициирования и поддержки

проектной активности в регионе) и др.

Наталья Михайлова.

Фото автора.
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